

Ingolstadt, 30. Januar 2024

Liebe Mitglieder, Freundinnen und Freunde unserer

„Gesellschaft für Sicherheitspolitik e.V.“

Nach langer Zeit können wir Ihnen endlich wieder eine Veranstaltung anbieten!

Am Dienstag, den 5. März 2024 wird uns

Herr Dr. Hans Krech

von 18.00 bis 21.00 (!) im Barocksaal des Stadtmuseums Ingolstadt

über

**"Hyperwar – die Kriegführung im Informationszeitalter und die
Entwicklungstrends von Kampfdrohnen UCAV"**

auf den neuesten Stand der Dinge bringen.

Zum Inhalt:

- Stärken und Schwächen der „1. Generation“ von Kampfdrohnen (ohne KI, nicht schwarmfähig),
- Erreichen der Schwarmfähigkeit am 26.10.2016 mit der „2. Generation“ und die Auswirkungen auf die Kriegführung (Konzept Hyperwar),
- Auswertung des Drohneneinsatzes in der Ukraine, in Nagorno-Karabakh und in Gaza: taktische Maßnahmen zum multidomain-Masking von Einheiten und Stäben der Bundeswehr und Bedeutung Drohnenabwehr C-UAV;
- Ausblick: Basierend auf einem Vorschlag des Amtes für Heeresentwicklung (Köln) eine mögliche künftige Struktur von Drohneneinheiten des Heeres: Drohnen-Bataillone, Drohnen-Brigade, „Loyal Wingman“.

Sektionsleitung Ingolstadt

Dr. Thomas Müller
Sektionsleiter
Oberstleutnant d. Res.
Feuchtwangerstr. 12
85049 Ingolstadt
Mobil: 0170 890 5656

Dipl.-Kfm. Ursula Barth
stellv. Sektionsleiterin u. Geschäftsführerin
Steuerberaterin
Westliche Ringstraße 53
85049 Ingolstadt
gsp.sektion.ingolstadt@gmail.com

Mehrere kurze Videos illustrieren den technologischen Durchbruch in der Drohnenentwicklung mit dem Erreichen der Schwarmfähigkeit.

Im Anschluss an den Vortrag haben Sie selbstverständlich wieder Gelegenheit, Fragen an unseren Referenten zustellen. Aufgrund der Komplexität des Themas haben wir die Veranstaltung ausnahmsweise auf drei Stunden angesetzt.

Dr. phil. Hans Krech ist Hauptmann der Reserve, Sicherheitsexperte und Lehrstabsoffizier an der Führungsakademie der Bundeswehr in Hamburg (FüAkBw). Manchen von Ihnen dürfte er durch seine zehnteilige Serie „Geschichte und Entwicklungstrends von Kampfdrohnen UCAV“ in der Österreichischen Militärischen Zeitschrift (ÖMZ) bekannt sein. Wer mehr über Dr. Krech wissen möchte, dem sei seine website <https://www.Hans-Krech.de> empfohlen.



Dr. phil. Hans Krech, Hptm. d. Res.

Wir von der Sektionsleitung freuen uns, dass es wieder losgeht mit unseren Veranstaltungen. Noch mehr aber werden wir uns freuen, wenn wir alle am Ende feststellen können: „Das war ein gelungener Abend!“ Bringen Sie von daher auch gerne Ihre Freunde, Arbeitskollegen und Bekannten mit. Auch sie sind ganz herzlich eingeladen!

Herzliche Grüße!

Dr. Thomas Müller, Sektionsleiter und Dipl.-Kfm. Ursula Barth, Geschäftsführerin

P.S. Die nächste Veranstaltung ist für den 23. Mai zum Thema „Taiwan“ geplant.